

BOLETÍN DE PRENSA No. 453 ->>

Proyectos giran en torno a mayor equipamiento, capacitación y conectividad con instancias de seguridad pública.

Mediante el Sistema de Gestión Ambiental de la Institución, se ha avanzado rápidamente en acciones de protección civil.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes emprenderá diferentes proyectos preventivos para fortalecer la seguridad de los integrantes de su comunidad universitaria, uno de ellos, el cual ya está en operaciones, es la instalación de 50 nuevas cámaras de videovigilancia y 30 pantallas para su monitoreo, así como una antena en el Edificio Académico Administrativo que permite una mayor cobertura de seguimiento en Ciudad Universitaria, donde la afluencia de personas se ha llegado a estimar hasta en 14 mil al día; comentó el director general de Infraestructura Universitaria, Luis Gilberto Zavala Peñaflo.

Asimismo, se buscará un mayor control del acceso vehicular a la Institución mediante un distintivo para los automóviles de estudiantes, profesores y administrativos, con el cual se podrá tener un mejor monitoreo, mecanismo de prevención y actuación, ya que se ha cuantificado la circulación de cerca de 12 mil vehículos diariamente en Ciudad Universitaria.

También se contempla la conformación de cinco puntos centrales para el estacionamiento de bicicletas, islas que estarán equipadas con un sistema de videovigilancia; además, se prospecta la instalación de paradores, aditamentos especiales en otros puntos que tendrán una barra de metal para el aseguramiento de las bicis, el cual se activará al depositar una moneda que se regresará al usuario al devolver la llave de dicho mecanismo, un proyecto que podría ser desarrollado por personal del departamento de Mantenimiento y estudiantes de la licenciatura en Diseño Industrial. Cabe mencionar que con esta iniciativa se espera aumentar la cantidad de personas que usen este transporte amigable con el medioambiente, pues de acuerdo a un censo se han registrado sólo 50 usuarios frecuentes.

Respecto al plantel Oriente del Centro de Educación Media, Zavala Peñaflo comentó que se logró gestionar un mayor alumbrado en los alrededores y se solicitará, mediante la presidencia municipal, mayor vigilancia por parte de policías e incluso el cambio de circulación en algunas calles para un menor congestionamiento vial que genere un entorno de mayor seguridad. Además, se están realizando acciones para la adquisición de tres motocicletas con torretas para ampliar las capacidades de prevención del personal de vigilancia de la UAA e inhibir la vulnerabilidad de algunos recovecos ya identificados.

También se han fortalecido los mecanismos de protección de manera preventiva ante el crecimiento de la zona urbana y su aproximación con la zona agrícola de la Posta Zootécnica, por lo que se incrementará en 2 mil metros lineales la valla perimetral, se instalarán torres de vigilancia y cámaras especiales en cinco puntos estratégicos.



